



BEAUCHAMP
ESTATES

12 Pièces

1200 m²

Réf. MGR5162

39 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au coeur du village historique de Mougins, découvrez cette magnifique propriété de plus de 1500m2 offrant une superbe vue sur la mer et sur les hauteurs de Mougins. Ce domaine à couper le souffle, rénovée en 2022, se compose de majestueux espaces de vie et de grandes salles de réception. La propriété principale se compose comme suit : - Une grande cuisine de chef entièrement équipée - Un grand salon ouvert offrant une vue panoramique sur les collines - 8 chambres en-suite - 3 appartements indépendants Cette exceptionnelle propriété comprend différents équipements luxueux : - Une salle ...

Located in the heart of the historic village of Mougins, discover this magnificent property of over 1,500 m² offering stunning views of the sea and the hills of Mougins. This breathtaking estate, renovated in 2022, features majestic living spaces and large reception rooms. The main property includes:- A large fully equipped chef's kitchen- A spacious open living room with panoramic views of the hills- 8 en-suite bedrooms- 3 independent apartments This exceptional property boasts a variety of luxurious amenities:- A cinema room- A spa with a hammam, sauna, and massage room- A gym- A smoking ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

